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現場調査～施工・調整

まで一貫でご対応！

〇施工＆依頼事例多数

一軒家(ご年配一人暮らし)

一軒家(高級車所有)

店舗・ショップ内

工場・倉庫内

会社事務所

神社(お賽銭箱周り)

などなど…

目を覆いたくなるような事件が起きたり、聞いたことのないトラブルが発生したり、物騒な世の中ですよね。。

ここ数年でお客様から防犯カメラ設置のご要望がとても増えています。(2,3日で5,6件のお問い合わせがあったこ

とも…)警察署における総被害報告の8割ほどは民間の防犯カメラで犯人特定に至っているそうです。防犯カメラは、

事件・トラブルの「抑止」効果にも期待できます。設置するのは事業所・工場・事務所というイメージが強い防犯

カメラですが、近年一般家庭に設置する方が急増しています。「防犯意識の高い家づくり」という意味でも防犯カ

メラ・カメラ付きドアホン・センサーライトは大変おすすめですよ。

その他設備機器・各

種工事、何でもOK！

お気軽にご相談下さ

いね♪

↓実際の映りです。



様々な情報発信をしてます。

お困りごともこちらからどうぞ♪

～スマホ操作に不慣れなお客様へ～

LINEの登録・簡単な操作方法も

アドバイスさせていただきますので

お気軽にお声掛けくださいね♪

LINE公式アカウント

「あれ、なんか電気代高くない…?」

2023年1月の請求額を見てびっくりされた方がほとんどではないでしょうか？私たちもお客様にお会いするとこの

話題で持ち切りです。皆さん使い方はそれほど変わってないのに、2倍になったとか3倍になったとか。

それは電気の使用量ではなくて、単価が上がっているんですよね。しかもこれは恐らく一時的なものではなさそう

です。なんとか対策を考えたいものです。

「どうせ今どきの最新家電は機能もいっぱい付いてて高いんでしょ?」

確かにこれはおっしゃる通りです。高付加価値なモノ程、ひと昔前に比べるとお値段は「イイ」です。

ただ、お客様によっては必要な機能、外したい機能などあると思いますので、そこを私たちがしっかりとご説明さ

せてもらった上でお選びいただけたらと思います。

それらを踏まえた上で、今の最新家電はすごいですよ。とにかく「省エネ」です。そして「お手入れがラク」。各

メーカーが第一命題に掲げている二大テーマではないかと感じます。

結論、比較するモノによりますが15年前のタイプと比べると最大これくらいの年間消費電力の開きが出る場合があ

ります(別表参照)。数年前の資料でもこれほどの差が出てしまいます。当然新品を買えばその分最初のコストはか

かってしまいますので迷われる方も多いですが、先々の電気代やお手入れの事も考えると長い目で見れば意外とお

得かも。。

人生100年時代ですから、当店のお客様には是非、"でんきのまち医者"(ナコー伏見)がそばにいるという安心と

"快適家電"の「二刀流」で豊かな生活を送って頂きたいと心から思います(*^^*)
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残念なお知らせをしなくてはなりません…

私の母であり、会長の妻であり、長年にわたりナコー伏見を陰で支えてきた田中和子が令

和5年1月27日に他界いたしました。享年77歳でした。少し早かったです…

今から55年前の若かりし頃から店頭に立ち続け、来る日も来る日も会長と二人三脚でお店

を切り盛りし、ナコー伏見をここまで大きく育てた立役者の一人です。笑顔が素敵ではつ

らつとした太陽のような人でした。和装が好きで冬になると着物を粋に着こなし接客する

姿は今でも鮮明に覚えています。「あなたのお母さんの着物姿が好きでね…」「私はあな

たのお母さんが好きでずっとお世話になっているのよ…」などと完全に引退して10年ほど

経つ今でもそう仰っていただくお客様があります。本当に嬉しいことです。そこにはお客

様とお店という関係だけではなく、それを越えたとても暖かい笑顔が溢れていました。こ

れこそ私たち地域家電店の真髄です。もう残念ながら粋で気さくなその笑顔に会うことは

できませんが、生前皆さまにいただいたご厚誼に心から感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。

オカンよ、もうそちらの生活には慣れましたか？誰とでもすぐ仲良くなれるあなたにそん

な心配はいりませんね。でもそちらの世界ではまだまだ新人なんだから、ほどほどに…。

まだあなたが旅立った実感がなく、これから日にちが経つにつれてだんだん淋しくなると

は思うけど、みんなで力を合わせて日々頑張っていくから心配せずにゆっくり、ゆったり

穏やかにね…、今までできなかったことを楽しめばええよ。

幼かった頃の写真を見返すことなどなかったけれど、こうして写真を眺めてみると、あな

たの一人息子としてこの世に産まれ、たくさんの愛情を注いでもらったんだと今更ながら

に実感します。振り返ればいろいろな事が思い浮かぶよ。決して孝行息子ではなかったか

もしれないけど、俺の生きていく人生の道しるべとして先の道を明るく照らし、先導しな

がら一生懸命育ててくれんたんやね。照れくさくて面と向かってありがとうなんて言えな

かったけど･･･改めてあなたの息子で良かった…本当にありがとう。

永遠に･･･

開業当時

現在の店の前で

旧店舗の新装開店時

休日の一コマ



私には娘がいないから…と、実の娘のように可愛

がってもらいました。スーパーで買った食材をいつ

も半分もらったり、今日は夜ご飯作りたくないねッ

て一緒にラーメン食べに行ったり。お店のお客さん

に「嫁っ子じゃないよ、私の娘だよ！」って真顔で

紹介してくれたのにはたまげましたけど。

でんきやさんに嫁いで右も左もわからない私に、商

売人としてのイロハを教えてくれましたね。常に店

のことを一番に考えて…お客様への立ち振る舞い方

…一度自分が決めたことは絶対にブレない…いつも

姿勢がよく…着物姿が素敵…お花が大好きで…そし

て何よりきれい好き…いつも雑巾片手に掃除をして

いましたね。すべてを真似したくなる

ような本当にかっこいい

自慢のお義母さんでした。

長年お店の看板娘だった

お義母さんにはまだまだ

到底及びませんが、少し

でも近づけるように頑張

ります。

見守っていて下さいね…

「かっこいいおばあちゃん」

祖母を例えるならこの表現がピッタリでした。美味し

い手料理やゆったりほのぼのというイメージはあまり

記憶にありません。50年以上前に会長と2人でこの店を

つくり、寝ても覚めても「お客様第一」で向き合うそ

の姿が孫から見てもかっこよく、心からこの店を愛し

ていた印象です。手を繋ぎ歩いてスーパーへ桃を買い

に行ったり、休みの日に行きつけのスーパー銭湯へ連

れて行ってもらったのも大切な思い出です。しかし、

たくさんのお客様から祖母の現役時代のエピソードを

聞くと、その場にいなかったはずなのになぜかそちら

の記憶にどんどん塗り替えられていきます。その度に

お客様から愛されていたんだなと嬉しくなります。そ

して、それ以上に祖母はお客様を愛していたんだと再

認識できるのです。あれだけ野球に明け暮れていた私

に祖母が昔言った「ゆうは三代目になるもんな?」とい

う言葉が心のどこかに響いていたのかもしれません。

こうして後継者という立場を全うできることに、心か

ら幸せを感じます。これから孫の私にできることは大

切に育ててくれたこの店を「元気に続けていく事」。

これが最大の"おばあちゃん孝行"だと信じています。

ありがとう、おばあちゃん。俺、頑張るよ。

私が初めて和子さんとお会いしたのは10年以上前の新入社員で入社した時で、長年接客さ

れているからか、明るいハキハキした話しやすい方でお店での接客の仕方などは和子さん

に教えてもらいました。

一緒に仕事させてもらえたのは1年位でしたので和子さんのことを詳しくは存じえなかっ

たのですが、お客様から昔の出来事や歩いて出勤する時に皆さんとお話していた事などど

んな方だったか話ししていただきお店の顔であったと知りました。

お店に出られなくなった後は「最近見ないけど元気されてる？」など心配の声や「また

会っておはなししたい」という声もよく頂きました。これだけ皆様に思ってもらえる愛さ

れていたすごい方だったと改めて知りました。私も少しでもそう思ってもらえるよう頑張

りたいです。

会長「還暦」お祝い会


